

## Bürgerinformation am 27.10.2021



Am 27.10.2021 fand in der Festhalle Nordheim eine Bürgerinformation über das wichtige Thema Hochwasser und Starkregen statt. Der Ingenieur Hermann Schöll stellte beispielhaft anhand der noch immer präsenten, schlimmen Starkregenereignisse in Braunsbach und im Ahrtal die allgegenwärtige Gefahr und die Maßnahmen dar, die seitens der Bürger ergriffen werden können. Es wurde deutlich, dass die Vorsorge nicht nur alleine Aufgabe der Gemeinde ist, sondern eine Gemeinschaftsaufgabe aller Nordheimer Bürger\*innen. Durch interessante Ausführungen direkt Betroffener aus der Mitte der Bürgerschaft wurde zudem klar, dass die Arbeit an dieser Thematik ein fortdauernder Prozess und die Gemeindeentwicklung in Richtung Starkregen- und Hochwasservorsorge noch lange nicht abgeschlossen ist.

Sie finden nachfolgend die Präsentation dieser Veranstaltung und weitere Informationen zum Thema Hochwasser und Starkregen.

MH